
伊達スポーツクラブ”藍”通信 №４（７月 4 日発行）） 

 

6月の HPでは、約一か月間に渡って開催された「西胆振中体連大会」の様子

をお知らせしてきました。 

先日（7/1，7/2）、胆振大会も終わり、全道大会進出を決めた部活以外は、

3年生は引退し、新チームになっていきます。これからは新チームの成長の様

子をＨＰでお伝えできたらと思います。 

 

【６月５日掲載】伊達中野球部 

 
6/3（土）、館山球場で行われた全日本少年軟式野球西胆振大会決勝戦の様子。 

見事に優勝を飾った伊達中学校は、7/15（土）より帯広市で開催される全日

本少年野球北海道大会に出場することになりました。 

 

【６月５日掲載】男子バスケット部 

 6/3（土）より伊達市総合体育館で始まった中体連。今年から拠点校方式を採用した女子

バスケット部は初戦に臨み、見事快勝。男子と共に、6/10（土）から始まる 2回戦に進出。 

 女子は、残念ながら 2回戦で負けてしまいましたが、男子は、惜しくも準優勝。 

 
 

【６月５日掲載】バレー部 

残念ながら、光陵女子チームは、準々決勝で敗退し、胆振大会には進出できなくなりま

したが、活躍ぶりがテレビや新聞に取り上げられるなど、色々な方々に好感を持たれるチ

ームでした。伊達中は 3位で胆振大会に進出。 

 



【６月 12日掲載】陸上部 

午前中雨が降り、あまりコンディションは良くなかったのですが、苫小牧緑ヶ丘陸上競

技場で、東胆振と合同で、西胆振中体連陸上大会が開催されました。 

 
 

【６月 12日掲載】サッカー部 

雨が降りしきる中、室蘭祝津運動公園サッカー場で開催されたサッカー。虻田中等との

合同チームで参加した伊達中サッカー部の選手の様子。（赤い短パンが、合同チーム） 

 

 

【６月 12日掲載】バスケット部 

 6/3（土）より伊達市総合体育館で始まり、2週目を迎えたバスケットボール。男女とも

6/10（土）は準々決勝、6/11（日）は準決勝、決勝がそれぞれ開催されました。 

 

女子バスケットの様子↓ 女子は 1回戦快勝、2回戦敗退。 

 

男子バスケットの様子↓ 男子は決勝戦で惜敗。準優勝で胆振大会へ 

 



【６月 12日掲載】卓球部 

 6/10（土）と 6/11（日）の 2日間に渡って室蘭栗林アリーナで開催された卓球の西胆

振中体連。男子では、ブロック予選で、伊達中 VS 光陵中の対戦カードが、そして念願の

決勝戦でも伊達中 vs光陵中のカードが実現しました。 

 

女子卓球部の様子↓ 伊達中女子は惜しくも準優勝。2位で胆振大会へ 

 

 

伊達中男子卓球部の様子↓ 予選は 1位通過でしたが、決勝戦で惜敗、準優勝 

 

 

光陵中男子卓球部の様子↓ 予選は２位通過でしたが、決勝戦で快勝、見事優勝！ 

 

 

【６月 12日掲載】バドミントン部 

 6/11（日）、登別市総合体育館で、団体戦が開催されました。個人戦は、来週 6/17（土）、 

6/18（日）伊達市総合体育館で開催されます。団体戦女子、光陵中選手の様子↓ 

 



団体戦男子、光陵中選手の様子↓ 

 

 

団体戦男子、伊達中選手の様子↓ 

 

 

団体戦女子、伊達中選手の様子↓ 

 

下段：男子団体戦、光陵中の様子。 

6/10（土）と 6/11（日）の 2日間に渡って室蘭栗林アリーナで開催された卓球の西胆

振中体連。男子では、ブロック予選で、伊達中 VS 光陵中の対戦カードが、そして念願の

決勝戦でも伊達中 vs光陵中のカードが実現しました。 

 

【６月１9日掲載】 テニス部 

 胆振大会に出場するペアの、西胆振代表の順位決めをする男女個人戦が室蘭高砂テニス

コートで行われました。 

光陵中、伊達中女子テニス部の様子↓ 

 



【６月１9日掲載】 バドミントン部 

バドミントンは、伊達市総合体育館で 6/17、18と 2日間個人戦が行われました。 

 

 

 

【６月１9日掲載】 野球部  

 雨で順延された野球は、6/17（土）に 2回戦、6/18（日）に準決勝、決勝戦が登別川

上球場で行われました。 

 

2勝し、3位になった光陵中↓ 

 

 

決勝戦で惜敗、準優勝の伊達中↓  

 

伊達中学校は、胆振大会進出 

 

 

 

胆振大会進出 

 

伊達中 

 女子団体 

 女子ダブルス 

 女子シングルス 

 男子ダブルス 

男子シングルス 

 

光陵中 

 女子シングルス 

     



【６月１9日掲載】 陸上部 

6/10（土）に西胆振中体連を終えた陸上部は、来週 6/25（日）に行われる通信陸上と

7月末に行われる全道大会に向けて、合同練習が再開されました。 

 

中島先生(左)、大場コーチ（中）、宮崎先生（右）の指導を受ける選手↓ 

 

 

【６月１9日掲載】 ソフトボール部 

 西胆振中体連、胆振大会のないソフトボール部は、苫小牧の青翔中学校との合同チーム

で、8月上旬に行われる全道大会目指して練習を行っています。 

 

整列する伊達中選手     練習試合の様子     対戦相手と試合前の整列 

 

【６月 27掲載】 柔道部 

伊達中と光陵中の生徒が、藍の柔道部として 5人揃って団体戦に初参加。惜しくも強豪

の苫小牧勢に 2-3で敗退しましたが、これからが新たな歴史のスタートとなります。

 

 

←団体戦の整列の様子 

（5人揃って整列） 

 

←審判として参加した

平野さん 

  

 

 

←団体戦試合の様子 

 5人の団体戦の様子 

（2-3で惜敗） 

 

     



 
 

【６月 27掲載】 剣道部 

剣道も、伊達中と光陵中の生徒が、藍の剣道部として 5人揃って男子団体戦に参加。見

事に優勝を飾り稚内で開催される全道大会出場を決めました。また、女子の個人戦でも、

準優勝となり、同じく全道大会に進出しました。 

 

 

 
 

【６月 27掲載】 陸上部 

最後の全道大会出場切符をかけた通信陸上大会が、6/25（日）苫小牧緑ヶ丘陸上競技場

で開催されました。残念ながら写真に掲載できませんでしたが、伊達中陸上部が男子 100

×4Rにおいて大会新記録で優勝し、リレーでの全道大会参加を決めました。なお、この記

録は現段階で今年度ランキング 2位となっており、全道大会優勝の期待も持てます。 

 

 

← 

【女子個人準優勝】 

中里さんの名札には

SC“藍”の文字！ 

      → 

藍剣道部として団体

戦に臨む 5人の剣士 

  

 

 

←団体戦試合の様子 

 5人の団体戦の様

子 

（2-3で惜敗） 

 

     ↑団体戦の整列の様子 

 

←優勝を喜ぶ関係者 

花田コーチ 

「“藍”での初参加で優勝

できて良かったです！」 



 
走り幅跳びの様子  110mハードルの様子    表彰式の様子 

 

編集後記 

 SC“藍”が設立され、３カ月。この間、2つのテレビ局と新聞社 1社から取材を受

けました。取材を受けた中で、今年度より実際に「部活動の地域移行」の取組を始めて

いるのは、北海道では伊達市だけという話を聞き、驚きました。 

 国の施策では、今年度からスタートさせることとなっていたので、何とか間に合わせ

ようと取り組んできたことから、ちょっと拍子抜けした感じではありますが、改めて協

力いただいたスポーツ競技団体や地域指導者の方々に感謝しています。 

 道内にも前例のない組織でもあるので、今後も様々な面でご迷惑をおかけすると思い

ますが、今後ともよろしくお願いします！ 


